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ダル1996年アトランタで銅を取った名ランナー

ですが、実は先天性股関節脱臼で、両親は普通に

歩ければいいと思っていたそうです。その上、若

いころからのひどい猫背で、国体もインターハイ

も1度も出ていない、まさに努力の人でした。彼

女の才能を見抜いた小出義男監督は「君はいいね、

ナチュラルに前傾してるからこれは有利なんだか

らもっと生かそう!。」とアドバイスします。小出監

督に褒められた喜びが彼女にとって起爆剤とな

り、「喜びは、すごい力を生むんだな。」と実感し

ます。以来色紙には、「喜びを力に」と書くように

なります。するとある日、小出監督がやってきて、

「なんじゃこりゃ ?君は喜びしか力にできないの

かね?人生にはいろんなことがある。マラソンン

もそうだ。いろんな条件は当日スタートラインに

立つまでわからない。全てのものを受け入れて、全

部を力にしないとだめだ。なんでこんな天気なん

だよ!なんでこんなに坂道ばっかりがあるんだよ!

なんでこんな人数の観客がいるんだ!そんなこと

みなさん、こんにちは！本日は宮内榮会長が所

用で欠席の為、私が代理でご挨拶させていただき

ます。有森裕子さんは、1992年バルセロナで銀メ

今週のプログラム

「米山奨学生について」

米山奨学生　呉　宏　霞　様

（千葉科学大学・旭RC）

前回の例会報告（2月12日）

点鐘：信　太　秀　紀　副会長

ロータリーソング：我等の生業
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を少しでも思ったら走れないぞ。どれだけ準備を

しても、そんなことを、ちょっとでも考えたとた

ん、ネガテイブ思考が脚を引っ張る。途中で脚が

釣ったり腹が痛くなったり、ひどければ途中でリ

タイアせざるを得なくなる。マラソンほどメンタ

ルなスポーツはない。マラソンに何が必要か。そ

の状況すべてを全部をOKと思ってやることだ。

そうすると見事にゴールすることができる。「喜び

を力に」というより、「全てを力に」するんだ。用

意されたもの全部に対してよしと思ってやるこ

と、それが大切だ。」と指摘されました。以来彼女

の座右の銘は「すべてを力に」に変わったそうで

あります。ソチ五輪の出場選手たちも、われわれ

経営者も「すべてを力に」できた時、成功への扉が

ゆっくりと押し開かれるのではないでしょうか?

 　　　千葉科学大学看護学部長
池　邉　敏　子　様

千葉科学大学　庶務部　企画課
広報担当　米　倉　大　和　様

 米山奨学生　金　　　ユリ　様

★☆★☆誕生日おめでとうございます★☆★☆

宮　﨑　裕　光　会員（2月7日）

桜　井　広　和　会員（1月31日）傘寿のお祝い

【週報拝受】八日市場RC
1 .2016年規定審議会について
2.RYLAセミナー登録申し込みのお願い

以上、ガバナー事務所
3.仮委嘱状の送付のご案内
...........................................ガバナーエレクト　宇佐見透様
4. 2014–15年度版　ロータリーの手帳お買い上

げのお願い
................................一般社団法人ロータリーの友事務所

幹事報告

会 員 の 記 念 日

お 客 様
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【例会変更】
八日市場RC
……2月18日㈫ IMに振替の為休会
　　2月25日㈫夜間移動例会（観梅会）
　　　　　　　　　内山屋　点鐘18時半
旭RC
……2月21日㈮ IMに振替の為休会
　　2月28日㈮夜間移動例会

✌高　橋　宏　資　会員✌

　2月6日㈭レインボーヒルズCCに於いて銚子東
RCとの合同ゴルフコンペで寒さに負けず優勝い
たしました。

✌石　毛　　　充　会員✌

　2月6日㈭の銚子・銚子東RCゴルフ会で、HC
（ハンディキャップ）に恵まれて、なんと3位にな
りました。参加された会員の皆さん、おつかれ様
でした。

米山奨学生　金　　　ユリ　様

2014–2015年度
地区諮問委員会 委員
地区指名委員会 委員長

織　田　吉　郎　会員

2014–2015年度
地区青少年奉仕委員会
総括副委員長

島　田　洋二郎　会員

「看護学部について」

千葉科学大学看護学部長　　　

　　　池　邉　敏　子　様

　本日は、千葉科学大学に第三の学部として今春
開設されます「看護学部」に紹介の場を与えて頂
けましたことを、感謝申し上げます。
　我が国に、看護職の高等教育機関が初めて設置
されましたのは、昭和27年に高知県立女子大学家
政学部看護学科でした。その後、平成3年までの
約40年間に11校の開設という状況でした。しか

米山奨学金授与

仮委嘱状伝達式

ニコニコBOX

卓　話
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し、平成25年までの22年間に200校が設立され、
合計211校と急増となりました。看護系大学が急
増した背景は、平成2年ゴールドプランによって、
我が国が今後直面する少子・高齢化社会における
ケアの担い手の養成が急務となったことです。そ
のため、平成4年から公立の看護系大学・短期大
学に自治省（現総務省）から財政支援が行われる
ようになりました。また、平成2年には、「看護婦
など人材確保の促進に関する法律」が制定され、
平成5年以降大学の新設ならびに収容定員増は、
原則抑制でありましたが、看護職員や社会福祉な
ど特別な人材育成に関しては例外とされたことも
背景要因です。
　では、何故専門学校でなく「看護系大学」を設置
したかと申しますと、国民の保健医療に対するニ
ーズの多様化、医療の高度化への対応には、現状
の看護を着実に実践できる人材育成からの転換が
必要でした。つまり、前述に加え、人々の思いや
考えに寄り添える感性、看護実践を支える知識・
技術を開発できる応用力・開発力を備えた人の育
成が必要であり、それには、大学教育が必要とい
う共通理解が生まれたことによります。千葉科学
大学では、薬学部・危機管理学部において、薬剤
師・臨床検査技師・救命救急士の養成を開学時よ
り行っています。保健医療を担う人材育成には、一
定の経験を有しています。加えて、銚子市が看護
師養成を中止したことも受けて、危機管理意識が
高く、地域の保健医療福祉に貢献できる人材育成
等を考慮し、今般看護学部の開設となりました。看
護学部は、1学年80名の定員、収容定員320名で
す。卒業に必要な単位を修得致しますと、全員が
看護師国家試験受験資格を取得できます。保健師・
養護教諭1種の免許取得は、選択制となります。育
成する人材特徴は、「安全・安心な健康生活の確保
に向けて、豊かな人間性と高い倫理観、高い専門
性と自律性有し、看護を創造し、実践現場を改革
していく基礎的能力を持った人材を育成する。」
です。看護学部のカリキュラム特徴は、「看護の視
点から見た危機管理の素養」を重視し構築してい

ることです。また、既存2学部との連携の下、他
職種理解・連携能力の育成、地域の多様な保健医
療福祉施設での実習も特徴です。更に、教育環境
も指定規則以上の設備を準備しています。看護職
育成の高等教育機関である本学部は、看護職の専
門性を担保する看護学を追究し、その発展に寄与
することも大きな使命です。看護学は実学ですか
ら、地域の実践現場の看護職と連携を図り、実践
現場の看護の質向上に向け共に研鑽していきたい
と考えています。

【出席報告】
会員総数　44名　出席計算　40名
　出　席：31名　欠席9名　出席率77 .50%
　欠　席：有村君・伊東君・神宮寺君
　　　　　栢尾君・越川君・丸山君
　　　　　宮内（榮）君・大岩君・大里君

【M U】

なし

【ニコニコ】
ニ コ ニ コBOX ¥15,000 計 ¥453,001
スモールコイン ¥2,750 計 ¥44,484
米 山 B O X ― 計 ¥40,613
希 望 の 風 ― 計 ¥215,500

次回のプログラム（2月26日）
「Ⅰ・Mに参加して」
　宮　内　秀　章　幹事
　石　毛　　　充　会員

お弁当：フランケット（洋食）


